

Goldene Hochzeit



Ihre goldene Hochzeit feierten am 16. November Zita und Hermann Brodt in der Alemannenstraße 5. Da schloss sich neben den vielen Gratulanten auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck nebst flüssigem Inhalt. Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates mit "eingefangenen Sonnenschein und den obligatorischen Dubbegläsern". Kennen gelernt haben sich der Bad Wimpfener und die waschechte Mutterstadterin am Rosenmontag in Oggersheim. Während der Jubilar als Metzger unter anderem im Schlachthof beschäftigt war, hatte die Ehefrau mit den 4 Kindern alle Hände voll zu tun. 8 Enkelkinder sind obendrein ihr ganzer Stolz. Noch heute ist Hermann Brodt ein eingefleischter Skatspieler beim "Skatclub Schippe 7". Dort macht ihm so schnell keiner etwas vor. Gefeiert wurde einen Tag später im Palatinum zusammen mit dem Bruder der Jubilarin, der just am gleichen Tag Geburtstag hat. Und dass dort manches Lied geschmettert wurde ist klar, denn Bruder Richard Kraus ist seit Jahrzehnten Mitglied beim MGV Frohsinn, während die Jubilarin seit 55 Jahren dem Kirchenchor angehört.

(Amtsblatt vom 21. November 2013)

(Text und Bild: Gerd Deffner)